

ORIENTATION

Une journée d'orientation au collège



Lors d'une information sur le BTP.

PHOTO : LE MAINE LIBRE

Les élèves de 3^e du collège Notre-Dame, à La Ferté, ont participé à la journée orientation avec des ateliers répartis dans les salles du collège et l'Orientibus ; une opération conduite par Olivier Popin le documentaliste, et Agnès Besnard l'éducatrice de la vie scolaire. « *C'est l'occasion de découvrir des formations et des orientations pour aller vers un métier choisi* » explique Olivier Popin. Un travail de fond sur l'orientation, qui porte ses fruits si l'on en croit le documentaliste, qui a noté « *une orientation de 50 % des élèves en juin dernier, vers les filières professionnelles ou technologiques* ».

Casser les idées reçues

Dans une autre salle, un groupe est attentif à la présentation de Jade Houdoin, chargée de communication BTP au CFA Sarthe. « *Nous arrivons à casser les idées reçues sur l'apprentissage et la possibilité pour les femmes de prendre cette voie* ». Pour Ibrahim, c'est déjà plié : « *Je veux être ingénieur en informatique* », pour autant il s'intéresse à l'atelier BTP qui lui permet de découvrir tout un secteur « *que je ne connaissais pas, mais je n'ai pas envie de m'y orienter* ». Camille hésitait entre une formation de neurologie ou une

filière vers l'éducation, elle a découvert, lors de l'atelier conduit par Patrick Schouler, le responsable vie scolaire, un métier qui allie ses deux passions : psychologue scolaire. Et Terrine, qui pensait s'orienter vers la Gendarmerie, se sent finalement attirée par l'armée de Terre.

« Moi, c'est coiffeuse »

Dans le camion de l'Orientibus, qui s'ouvre sur 30 m² grâce à ses panneaux amovibles, les élèves confortablement installés circulent entre les trois ateliers sous la houlette de Michèle Gonthier, l'animatrice orientation : casques de réalité virtuelle, tablette de recherche de formation, et quiz pour voir quel métier se dégage en fonction des réponses apportées par l'élève.

« *Moi, c'est coiffeuse* » martèle Laurine, sans hésitation, « *je n'ai pas encore trouvé d'informations sur mon métier* ». Une journée métiers est prévue en janvier avec Formasarthe pour rencontrer des professionnels. Le parcours se poursuit avec le stage de février, et le restant de l'année le créneau horaire reste ouvert pour que les élèves poursuivent leur recherche avec l'accompagnement d'Olivier Popin et Agnès Besnard.